



Anuncian diputadas del PRI acciones y reformas para garantizar una vida libre de violencia para las mujeres

En el marco del Día Internacional de la Mujer, que se conmemora el 8 de marzo, la diputada Xitlalic Ceja García (PRI) sostuvo que en México ser mujer sí es un riesgo y este gobierno se ha convertido en un cómplice de este peligro.

“Las mujeres siguen desapareciendo, siguen siendo violentadas y asesinadas. No son cifras, son vidas arrebatadas por un gobierno que prefiere encubrir la realidad antes que enfrentarla”, aseveró.

La diputada Ana Isabel González González comentó que promueve tres iniciativas que buscan reconocer la igualdad de derechos y oportunidades para las mujeres, de votar y ser votadas, de luchar por lograr una vida libre de violencia, de obtener salarios, educación y servicios de salud dignos y justos.

La diputada Laura Ivonne Ruiz Moreno exhortó a la Secretaría de la Mujer federal y del Estado de México a no invisibilizar la violencia que se vive en el país y en esa entidad.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Anuncian-diputadas-del-PRI-acciones-y-reformas-para-garantizar-una-vida-libre-de-violencia-para-las-mujeres-20256317>